

## "Tejiendo Petrer" llega al Mercado de la Frontera

06/03/2018



La Concejalía de Turismo de Petrer organizó el sábado una **"mañana ganchillera"** que congregó a **30 mujeres de Petrer y alrededores**. Encuentro en el que el edil responsable del área, **David Morcillo**, desveló el nuevo trabajo de **"Tejiendo Petrer"** para 2018, se cubrirá de ganchillo los cuatro grandes tubos de aire acondicionado del Mercado de la Frontera. Cada uno de un color representativo: el de la fruta en pistacho, el del pescado en lila, el de la carne en naranja y el de los ultramarinos en verde oscuro que, a la vez, representan los colores de la decoración del mercado. Está previsto

que este proyecto se termine en octubre, coincidiendo con el aniversario del mercado y con las fiestas patronales.

Por otro lado, el encuentro sirvió para premiar a las ocho ganchilleras que han contribuido con más cuadrados para confeccionar la **valla de ganchillo** con la que hace unas semanas se presentó la nueva imagen turística de Petrer. Cada una de las ocho ganchilleras recibió un vale por valor de 30 euros para gastar en el Mercado de la Frontera, obsequio de la Asociación de Comerciantes del propio mercado.